

Le Rétablissement Des Soins De Santé Hongrois

À sa victoire électorale au printemps 2010, le nouveau gouvernement d'Orbán a trouvé la Hongrie dans une situation économiques difficile qui n'a pas épargné le système de santé. Tous les acteurs des soins de santé estiment qu'il est maintenant temps d'effectuer une refonte complète du système, tout en préservant ses valeurs fondamentales, la solidarité et l'autonomie.

Après les élections, le nouveau gouvernement a mis en place un nouveau système administratif. Dans la nouvelle structure, les secrétariats d'État devraient unir leurs forces au lieu de rivaliser entre eux afin d'utiliser au mieux les ressources. Un exemple de cet effort pourrait être l'harmonisation de l'activité des services qui opèrent à la frontière des secteurs de la santé et des services sociaux. Les régions sont les principales propriétaires des hôpitaux ; elles détiennent 66 % des établissements. Ce taux est de 72 % pour les établissements de soins intensifs et de 40 % pour les établissements de long séjour exclusifs.

Published on: Tue, 29 Mar 2011